## **ACTA REUNION DE DIRECTORIO**

ACTA n° /2019 -. En la Ciudad de Mendoza a los 4 días del mes de julio de 2019, siendo las 13:30 hs. en la sede del Colegio, se reúne el Honorable Directorio de este Colegio de Abogados y Procuradores de la Primera Circunscripción Judicial de Mendoza presidido por la Dra. Andrea DISPARTE, en su calidad de Presidente, los Dres. Pablo BITTAR, Luciano SUAREZ, Alejandra LANCI, Sergio SALINAS y Raúl José RINALDI, vocales titulares, y los Dres. Sergio MOLINA, Carlos Hernán CAMPOS GUIÑAZÚ y Corina CORNEJO STEWART, vocales suplentes. Encontrándose el número de miembros que requiere el quórum para sesionar, se declara abierta la sesión pasándose en tal sentido a considerar el siguiente Orden del Día: 1-Receso invernal en las sedes del Colegio. 2- Informe del Dr. Oscar Demonte por el pedido de reintegro de la Not. Camila Gómez Figueroa. 3- Tribunal de Ética y Disciplina remite compulsa autos N°1718. 4- Presupuestos Predio Uvas Tintas. 5- Presupuestos DEA. 6- Presupuesto de los diseñadores web Polenta para el sitio Mendoza Legal del Colegio de Abogados. 7- Presupuesto para la reparación de sillas. 8-Honorarios del personal contratado. 9- Fiesta por el Día del Abogado. 10 - Propuesta Prevención ART. Nueva alícuota. 11- Solicitud de usuario y clave para GEJUAF de Familia Segunda Circunscripción. 12- Informe de la Presidente de la Comisión de Derecho Previsional respecto mensajes enviados por la Comisión de Seguridad Social de F.A.C.A. 13- Oferta de cursos de postgrado en Derecho por la Universidad de Castilla - La Mancha (Toledo, España). 14- Invitación a la presentación del libro "La pericia judicial - Manual para el ejercicio en la Provincia de Mendoza", del Dr. Bruno Giambastiani. 15- Nota Dr. Daniel Grzona por traslado Juzgado de Procesos Concursales. 16- Informe Dr. Oscar Demonte sobre pedido de boleta única por la Caja de Previsión para profesionales de la Salud. 17- Invitación al II Congreso Santafesino de Seguridad Social a realizarse en Santa Fe el 8 y 9 de agosto. 18 - Cámara Federal de Apelaciones pone en su conocimiento la Acordada Nro. 18/2019. 19- Servicio solicitado por la Comisión de Derecho Previsional. Puesto a consideración del Directorio, se aprueba el Orden del Día y se procede a su tratamiento en particular: 1-Receso invernal en las sedes del Colegio. Téngase presente y pubíquese. 2- Informe del Dr. Oscar Demonte por el pedido de reintegro de la Not. Camila Gómez Figueroa. Puesto a consideración del Directorio, se resuelve aprobar la devolución por la diferencia solicitada. En este momento se retira el Dr. SALINAS, quien se excusa por tomar exámenes en la Facultad de Derecho. 3- Tribunal de Ética y Disciplina remite compulsa autos N°1718. Se remite a la Relatora de la Comisión de Ética para darle el tratamiento que corresponda. 4- Presupuestos Predio Uvas Tintas. Puesto a consideración del Directorio, toma la palabra el Dr. BITTAR quien presenta dos presupuestos para la realización de la cancha de fútbol 11 y playa de estacionamiento y dice que, de conformidad con lo resuelto en el Acta de Directorio del 25 de abril ppmo. y en actas anteriores, mociona por la aprobación del presupuesto presentado por MAREVER S.A. y que se cite al Sr. Mariano Demalde para ser consultado sobre los alcances del presupuesto en cuestión. El Dr. CAMPOS toma la palabra y dige: leídos los presupuestos para una cancha de fútbol 11 y playa de estacionamiento a realizarse en el Predio Uvas Tintas, manifiesta que, dada la situación económica que atraviesa el país y los importantes gastos que conllevan la reforma - según presupuesto de \$1.400.000 aprox.-, mociona poner a consideración de la colegiatura las reformas proyectadas y el detalle de gastos que las mismas requieren, para su aprobación mediante la convocatoria de una Asamblea Extraordinaria. Votan por la moción del Dr. BITTAR, los Dres. DISPARTE, LANCI, SUAREZ y MOLINA. Votan por la moción del Dr. CAMPOS, el Dr. RINALDI. Resulta, entonces, aprobado el presupuesto conforme la moción del Dr. BITTAR. 5- Presupuestos DEA. Puesto a consideración del Directorio, se encomienda a la Dra. LANCI consultar con un especialista en la materia. 6-Presupuesto de los diseñadores web Polenta para el sitio Mendoza Legal del Colegio de Abogados. Se aprueba el presupuesto presentado. 7- Presupuesto para la reparación de sillas. Puesto a consideración del Directorio, toma la palabra la Dra. CORNEJO STEWART / expone sobre los presupuestos solicitados. Se aprueba el presupuesto presentado por Talleres CHARAMITARO, dado que ofrecer un servicio más completo de reparación. 8- Honorarios del personal contratado. Puesto a consideración del Directorio, toma la palabra la Dra. CORNEJO STEWART quien explica sobre la situación del personal contratado. Luego de un intercambio de opiniones, se resuelve encomendar a la Dra. Abraham que redacte los contratos del personal de referencia. 9- Fiesta por el Día del Abogado. Pasa a cuarto intermedio. 10 - Propuesta Prevención ART. Nueva alícuota. Téngase presente. 11- Solicitud de usuario y clave para GEJUAF de Familia Segunda Circunscripción. Puesto a consideración del Directorio, se resuelve otorgar el usuario y la clave solicitada. 12- Informe de la Presidente de la Comisión de Derecho Previsional respecto mensajes enviados por la Comisión de Seguridad Social de F.A.C.A. Puesto a consideración del Directorio, se resuelve comunicar a F.A.C.A. los mails institucionales. 13- Oferta de cursos de postgrado en Derecho por la Universidad de Castilla - La Mancha (Toledo, España). Publíquese. 14- Invitación a la presentación del libro "La pericia judicial - Manual para el ejercicio en la Provincia de Mendoza", del Dr. Bruno Giambastiani. Se agradece la invitación. 15- Nota Dr. Daniel Grzona por traslado Juzgado de Procesos Concursales. Téngase presente. 16- Informe Dr. Oscar Demonte sobre pedido de boleta única por la Caja de Previsión para profesionales de la Salud. Comuníquese el informe de referencia a la Caja de Previsión para profesionales de la Salud. 17-Invitación al II Congreso Santafesino de Seguridad Social a realizarse en Santa Fe el 8 y 9 de agosto. Póngase en conocimiento a la Comisión de Derecho Previsional. 18 -Cámara Federal de Apelaciones pone en su conocimiento la Acordada Nro. 18/2019. Téngase presente. 19- Servicio solicitado por la Comisión de Derecho Previsional. Puesto a consideración del Directorio, se aprueba el servicio solicitado. Se agregan los siguientes temas: Punto 20- La Comisión de Salud solicita autorización para realizar las Primeras Jornadas sobre Derecho a la Salud. Puesto a consideración del Directorio, se aprueba la actividad propuesta y los gastos por traslado y alojamiento de los expositores invitados fuera de la Provincia. Respecto de la cena, queda sujeta a la confirmación y detalle de las personas que oportunamente se aclaren. Se aprueba cobrar la suma de \$650 para abogados con la matrícula al día y estudiantes, y la suma de \$850 para el público en general. Punto 21- Adquisición de impresoras. Se aprueba la compra de dos impresoras. Punto 22- Presentación de la obra del Dr. Jerónimo Gil Di Paola "Comentarios al Código Procesal Civil, Comercial y Tributario de Mendoza". Puesto a consideración del Directorio, se aprueba realizar por Coordinación de Comisiones la presentación de la obra. A continuación, sin nada más que tratar, se da lectura y se aprueba la presente siendo las 16:30hs. dándose por finalizada la reunión. -

A Splice Man